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アンケート自由意見【こども教育部会】 

 
【質問３】質問２のような課題について改善を図っていくためにはどのような

取組や工夫が必要であると思いますか？ 

 

＜ク＞ 

 会議の回数を増やし、分散会も増やす。 

＜サ＞ 

 部会全てのテーマについて意見交換するには時間も限られるので、「次回の主なテーマは

特定のこれ」とあれば、みながそれなりに意見を持ってきやすいと思う。例えば「生涯学

習の認知度について」「児童虐待防止について」等、区側が欲しいと思う情報がテーマでも

よいと思う。（他のテーマをしないという事ではない） 

 

【質問５】質問４の適切なフィードバックが行われていると感じるかの理由 

 

＜思う＞ 

 区による明確な回答があると思う。 

 発言もしやすい雰囲気があり、意見に対しての説明がきっちりとなされている。 

 対応状況が会議資料として出ている。 

＜やや思う＞ 

 そう感じる。 

＜あまり思わない＞ 

 コロナのため必要な会議や研修が開催されていないと思う。その中で資料が作成されフィ

ードバックが行われている。 

 

【質問６】その他ご意見 

 

 不登校、引きこもり、虐待ゼロをめざし、もっと学習会、全国の事例などに学び対策強化

をはかりたい。 

 区には非常に多くの事業があり、一人の委員がすべてを把握して評価するのは少し難しい

と思う。 

 主任児童委員としてとても役立つ情報等を聞けるのでありがたい。 

 以前新聞に出ていたのだが、ヤングケアラー（幼き介護）について、今、鶴見でこのよう

な立場の子どもはいないのか。とても気になる。 

 コロナ禍の中で、子育て世代の生活に変化が生じていないか気になる。密を避けるためや

生活様式が変わった人が多く、今まで通りのテーマでは合わなくなった場合にはよりよく

切り替えてもらいたい。 

 部会はうまく運営されていると思う。意見なども全体会に比べて発言しやすい。委員とし

て部会の一員として頑張りたい。 

 会議で意見を聞いて、自分の団体でもそれを参考に行事を計画している。 


